

## I 2月立哨報告

12月は小学校の保護者の皆様だけでなく、幼稚園の保護者の有志の方も立哨に協力してくださっています。寒い中ありがとうございます。

○少し電車が遅れていましたが、黄色線の内側で待ち、降りる人を待ってから電車に乗っていました。

○坂出高校東交差点では、マナーもよく、しっかり挨拶もでき、とても感じがよかったです。

○2年生の児童がマリンライナーに乗った際、年配の方に席を譲っていました。とてもあたたかい気持ちになりました。

▲JR丸亀方面行きの男の子たちが必死に走って来てギリギリに15時19分の電車に乗り込んだ事を見かけました。

▲JR坂出駅のホームの階段付近で話している児童が多く、少し邪魔になりそうだったので声をかけました。

▲JR坂出駅のホームの階段で狭くなったスペースで談笑している子が多く、少し心配でした。

▲登校の際、送迎してきて、周辺施設で降車する子が多く、気になりました。

▲朝の立哨で、低学年の児童で、数名歩道を走っている子がいました。特に、道路向かいだったため声掛けできませんでしたが、お友達同士で追いかけっこのように走っている子たちがいて、少し心配になりました。

・高校生や社会人の方の自転車とすれ違うときは、道が狭いため、やや危ない印象も受けました。自動車の交通量が朝から多く、毎日の見守りが欠かせないとthoughtいました。

・歩道を走る自転車が横断歩道を渡るとき、すごいスピードで横断していました。横断歩道に自転車横断帯があるので、スピードを落とさずに渡るので、危険だと思います。赤信号にもかかわらず、歩道側から侵入してくる高校生もいました。

登下校の際、歩道を走っている子供たちには、安全のため、歩いて落ち着いて帰るよう指導しています。ご家庭でもお話し下さい。

寒いですが、自分の力で歩いて登下校することで、しっかり体力を付けてほしいと思います。保護者の皆様にも、ご理解とご協力を願います。